

北海道日高高等学校 2学年通信(文責:高橋 健一)

~阿修羅の如く前へ進め!

日高☆覚醒



令和 元年 5月 17日
NO. 6

令和最初の「こもれび祭」各係決定! 来週末のテストとあわせて頑張っていこう!!

今週水曜日のLHRにて、今年の学校祭の係決めを行いました。令和最初の学祭本番は7/13(土)~14(日)ですので、既に2ヶ月を切っていますが、いよいよ学校祭に向けて動き出すべき時が迫って来ました! 私にとっては「3回目」のこもれび祭で、過去2回の日曜日はいずれも「雨☔」..。それはそれで思い出に残る祭りとはなりましたが、やはり年に1度のせっかくの夏祭りは、「快晴☀」の中で気持ちよく行いたいですね~(^_^) 皆でてるてる坊主をしっかりとぶら下げて、今年こそは晴れの学祭を念じましょう。係については、事務局係=MANATOくん、イベント係=REON・HARUO・SHUNICHIくん、今年から合体した会場・食事係=YUKI・TSUBASA・YUTA・RYUYA・KOSUKEくんに加え、執行部のKANAU・SHUNGOくんが担当してくれることとなりました。各係とも「適材適所・やる気度MAX」にて、本番までの準備と本番中のお仕事をよろしく頼みます。特に3年生にとっては「最後のこもれび祭」となります。先輩方の一生の思い出に残る祭となるよう(勿論皆さんにとっても(^)), 全力で取り組んでいきましょう!

さて周知の通り、来週末の木~金曜日は2年生&令和初の定期考査: 1学期中間考査が控えています。先週号でも「今できる努力着々とせよ」と伝えたとありますが、今週嬉しいことに産学休講時間を有効活用すべく、数学の勉強(岩城先生の講習形式)に励んでいる生徒が複数名いました。「将来の準備」に積極的な姿勢のSHUNGOくんが岩城先生にお願いしてはじまった講習です。理科も放課後岡島先生に教わりお世話になっています。お忙しい中時間を割いてくださる先生方に感謝しながら、参加者は継続的に頑張り実りある時間としてください。他の皆も、明るい未来へ向けて「今できる努力」を重ねていこう!!

<今週のスナップ> 13日(月)「理科実験」、15日(水)「LHR学祭係決め等」のもの



←
こうして見ると、
教室の後ろが
ちょっと寂しい
ですね..。近
々、作業を敢
行しましょ
う!!

☆元志の志☆

◇『おもしろきこともなき世をおもしろく』と詠ったのは、高杉晋作と言われている。高杉晋作と言えば、江戸幕府末期に今の山口県に当たる長州藩で奇兵隊を率いた人物で、こころざし半ばの27歳で病死した。しかしこの句は現代においても輝きを放つ。
 ◇ちなみに『おもしろい』を英語にすると『interesting』であり、「興味を引くような」という意味になる。幕末を生きた高杉は、人が興味を失いがちな世の中を憂いていたのかもしれない。
 ◆そして今や時代は令和に変わり、情報やモノが溢れる今日このごろ、皆さんは面白い世の中を生きているだろうか。実は、冒頭の短歌はそのあとに、『すみなすものは心なりけり』と続く。面白い世の中になるかどうかは、心の持ちようで変わるものだ、ということだ。見方を変えて、先入観を捨てて、興味を持てるようなものを考え続けた先に、おもしろき世の中がきっとある。

保護者の皆様へ

今週もお疲れ様です！「今からの努力が必要不可欠」と、先週号においてお伝えしましたが、上にも記載のとおり、早速今週の産学休講日から、「生徒の申し出で能動的に始まった数学勉強会」がスタートしました(参加者4名)。本校生徒の1日のスケジュール上、「学習時間の捻出・確保」はなかなか難しい課題ですが、隙間時間の10分・20分を惜しまず活用し、「自らのスキルアップ」に努めていく必要があります、担任としてはその有効活用を期待しているところです。特に進学希望者については、夏休み中の「オープンキャンパス参加」を強く勧めております。夏休みまでに希望校をある程度絞り込み、複数の学校のオープンキャンパス予定日を調べ、自らの「足」と「目」で「進みたい学校・進むべき学校」を選択・決定して欲しいと思う次第です。それが決まれば、具体的な努力の方法がより明確化するに違いありません。

今週の担当は

今週の担当は、KANAUくんです！ 今週はどんな1週間でしたか？



令和 元年 5月 10日 金曜日	5月 16日 木曜日	開 関 口 和
<今週の採点> 最終1週間 ← ⑤ ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最終1週間		
<今週の感想> 今週は皆落ちついていて授業に取り組みできていました。もう少しで定期体連と中間テストなので部活動と勉強に打ち込みたいです。体調管理に気を付けて健康に過ごしたいです。		
<今週の収穫や手応え> 産学のトレーニングがきつくて毎日筋肉痛です。GWでだらけた分トレーニングでしほりたいです。		



☆写真は理科授業実験中のヒトコマ。なかにはレバーを食している人も(^_^)!

< 毎週必見 ! >



日高高校2年生の約束



☆校訓：「^き ^{ごと} ^の ^{ほし} ^{ごと} ^{かがや} 樹の如く伸びよ、星の如く輝け」を一步前進させるべき年！

この1年間は、「1年生以上のステップアップ」が大きなポイントとなります。今週の寮部屋点検はようやく「全員クリア」が果たせました。今年最初のテストまで今日を含めて残り6日！週末のテスト勉強にしっかりと取り組もう！自らの針路への歩みは着実に進んでいます！！

- ① 1学年テーマ「信」、2学年テーマ「覚」を常に忘れずに！
- ② 他人の悪口を言わない、書かない！！
- ③ 自分自身に嘘をつかない！！

そして・・・何事にも努力を惜しまず、修羅の如く自分と向き合え！

< 来週の予定 >

20日(月) スクールカウンセラー土井先生の今年度初来校！

22日(水) 職員会議有

23日(木) 1学期中間考査第1日目 ① 家庭 ② 数学 ③ 国語

24日(金) 1学期中間考査第2日目 ① 世界史 ② 生物 ③ 英語

君たちの「覚醒」を期す！